

Boletín Informativo.
24 de julio

“Día del Endocrinólogo”

En el marco del próximo Día del Endocrinólogo, que se celebrará el 24 de julio, los Hospitales de los Servicios de Salud del Estado de San Luis Potosí se enorgullecen en destacar el invaluable trabajo de los profesionales de la endocrinología y su dedicación para brindar atención a los pacientes que sufren diversas afecciones endocrinológicas.

La endocrinología es una rama esencial de la medicina que estudia las glándulas y las hormonas que regulan importantes funciones en el organismo. Su contribución en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades metabólicas y hormonales es invaluable, y su labor es fundamental para el bienestar general de la población.

Desde el inicio del año en curso, los especialistas en esta rama han desplegado sus conocimientos y habilidades para brindar más de 600 atenciones médicas a pacientes que padecen diversas condiciones endocrinológicas, entre las que destacan la Diabetes Mellitus, el hipotiroidismo, el Síndrome de Cushing y otros trastornos glandulares. Estas atenciones médicas han sido fundamentales para mejorar la calidad de vida de los afectados y mitigar los efectos adversos de estas condiciones en su bienestar.

Cabe resaltar que los Hospitales del Niño y la Mujer “Dr. Alberto López Hermosa” y el Hospital Central “Dr. Ignacio Morones Prieto”, dos de los centros médicos más prestigiosos de la región, han contribuido significativamente en esta labor. En estos recintos, se ofertan los servicios de Endocrinología y Endocrinología Pediátrica para garantizar el acceso equitativo a la atención médica especializada de los ciudadanos sin derechohabencia.

Los equipos de endocrinología de estos hospitales demuestran día con día un compromiso excepcional al brindar una atención integral y de calidad a los pacientes que buscan el manejo y control de sus padecimientos endocrinológicos. Gracias a su labor, muchos pacientes han experimentado mejoras significativas en su salud y han aprendido a llevar una vida más saludable bajo la supervisión de estos profesionales altamente capacitados.

En este Día del Endocrinólogo, queremos extender nuestro reconocimiento y agradecimiento a todos los endocrinólogos de San Luis Potosí por su dedicación, compromiso y esfuerzo en el cuidado de la salud de la población. Sus acciones incansables han demostrado su vocación de servicio y su valioso papel en el sistema de salud de nuestro estado.